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令 和 ２ 年 

第 ４ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和２年４月２８日（火） 

午後３時００分開会・午後４時１１分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｃ棟５階 ５０１会議室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 
橋 本 清 美 （３番）    

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  石 川 勝 己 

図書館長    佐 藤   智 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名  教育委員 山 本 和 人 （４番） 

 

傍聴人の有・無  有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（３／２７）の会議録 教育長、２番委員署名 

３ 会議録署名者の決定   本日の署名者 教育長、３番委員  ４ 教育長報告 

（１）新型コロナウイルス感染症拡大防止のための対応について 

（２）新年度のスタートにあたって  ５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）新型コロナウイルス感染症対策について 

（３）令和２年度学校教育に関する各種委員会委員の委嘱等について 

（４）令和２・３年度入間市教育委員会研究委嘱校について 

（５）令和２年度児童・生徒数・学級数一覧表（４月３日現在）について 
（６）令和３年（２０２１年）入間市成人式について 
（７）入間市指定文化財の新規指定にかかる答申について 
７ 議案 
議案第１５号 入間市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について     （原案可決） 
議案第１６号 入間市立小・中学校の学校医の解嘱の取消について     （原案可決） 
議案第１７号 令和２年度生入間市遺児奨学生の決定について       （原案可決）
議案第１８号 入間市社会教育委員の委嘱について            （原案可決） 
議案第１９号 入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について       （原案可決） 
議案第２０号 入間市学校開放管理員の任命について           （原案可決） 
議案第２１号 入間市博物館協議会委員の委嘱について          （原案可決） 
議案第２２号 入間市立図書館協議会委員の委嘱について         （原案可決） 
議案第２３号 入間市いじめ防止基本方針の改定について         （原案可決） 
議案第２４号 入間市学校における働き方改革基本方針の策定について   （原案可決） 
８ 協議事項 
（１）令和２年度 教育委員会の事務に関する点検・評価報告書（令和元年度対象）について  
９ その他   次回の日程  ５月定例会 ５月２９日（金）午前１０時００分 

１０ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 
教育長  
教育長 
教育長    
教育長   ただいまの出席者は４名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより教育委員会４月定例会を開会いたします。  ただちに本日の会議を開きます。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 
会 議 録 の 署 名 
教育長  ３月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
会議録署名者の決定 
教育長 本日、４月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名します。 
教 育 長 報 告 
１ 新型コロナウイルス感染症拡大防止のための対応について   本市の公立小中学校では、国や県の緊急事態宣言を受け、４月８日から５月６日の間で臨時
休業を行っています。これまで、市教育委員会や各学校は、ホームページや一斉メール、電話

等を使用し、学習に係る指導や心のケア等、各家庭と連携を図ってきました。再開の時期等に

ついては、国や県の動向を注視しているところですが、昨日、埼玉県知事より５月末日までの

休業延長に関するメッセージが発せられ、今後、埼玉県教育委員会から通知があると思われま

すので、これを基に検討を行う予定です。 
２ 新年度のスタートにあたって   本市の公立小中学校では、年度当初の人事異動により、新しく６名の校長が着任しました。
新年度がスタートしましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため教職員も在宅勤務を

行うこととなり、学校への出勤日数が少なくなる等、従来とは異なる環境の中で児童・生徒の

ための対応を行っています。 
教育長 
髙山委員  
参事兼学校教育課長     
教育長  何かご意見、ご質問はありますか。 

教職員の在宅勤務は、どのように行っていますか。また、オンラインで

の授業は行っていますか。 
在宅勤務については、自宅に持ち帰れるものを使用し、教材研究等を行

なっています。オンライン授業については、当市では環境が整っていない

ため行っておりません。しかしながら、家庭での学習に活用していただけ

るよう、市の公式ホームページに県の教育センターやＮＨＫ等のリンクを

掲載しています。 
ホームページのリンクは３月から行っています。双方向のオンライン授

業を実施している学校は、全国でも５％程度とのことです。 
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 他に何かありますか。 
（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 
教育長 
河村職務代理者   
教育長  職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

４月１３日、入間地区教育委員会連合会監査会に出席しました。４月 
１６日、令和３年度使用中学校用教科用図書採択協議会及び第１回採択協

議会に出席しました。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

事 業 等 報 告 
教育部次長より 

（１）主要行事予定について    主要行事予定について報告 

（２）新型コロナウイルス感染症対策について    新型コロナウイルス感染症対策について報告 

（３）令和２年度学校教育に関する各種委員会委員の委嘱等について    令和２年度学校教育に関する各種委員会委員の委嘱等について報告 

（４）令和２・３年度入間市教育委員会研究委嘱校について    令和２・３年度入間市教育委員会研究委嘱校について報告 

（５）令和２年度児童・生徒数・学級数一覧表（４月３日現在）について     令和２年度児童・生徒数・学級数一覧表（４月３日現在）について報告 

（６）令和３年（２０２１年）入間市成人式について 

令和３年（２０２１年）入間市成人式について報告 

（７）入間市指定文化財の新規指定にかかる答申について     入間市指定文化財の新規指定にかかる答申について報告 

教育長 
髙山委員  
学校給食課長  
髙山委員  
参事兼学校教育課長 
教育長  何かご意見、ご質問はありますか。 

新型コロナウイルス感染症対策について、給食費は、各校の判断により

柔軟に対応しているとありますが、徴収した学校もありますか。 
業者への食材費の支払いの都合上、徴収せざるを得ないものがありまし

た。 
児童・生徒数・学級数の確定の時期が例年より早いようですが、事務を

行う上で支障はありませんでしたか。 
特に支障はありませんでした。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

議         案 
教育長   
教育長   議案第１５号から２２号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるた

め、会議規則第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで

傍聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場）   議案第１５号 入間市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について 
（非公開） 



- 5 - 

 

  議案第１６号 入間市立小・中学校の学校医の解嘱の取消について 
（非公開）   議案第１７号 令和２年度生入間市遺児奨学生の決定について 
（非公開）   議案第１８号 入間市社会教育委員の委嘱について 
（非公開）   議案第１９号 入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について 
（非公開）  議案第２０号 入間市学校開放管理員の任命について 
（非公開）   議案第２１号 入間市博物館協議会委員の委嘱について 
（非公開）  議案第２２号 入間市立図書館協議会委員の委嘱について 
（非公開） 

教育長  
教育長   議案第１５号から２２号の審査が終了しましたので、これより会議を公

開します。 

ただいま、非公開とする議事が終了しましたので、ここで傍聴人の入場

を認めます。  

（傍聴人入場）  
教育長 
教育部長   
教育長  
教育長 議案第２３号 入間市いじめ防止基本方針の改定について 

提案理由の説明をお願いします。 
文部科学省が策定する「いじめ防止等のための基本的な方針」の改定に

基づき、「入間市いじめ防止基本方針」を改定したいので、この案を提出

するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第２３号 原案どおり可決します。   

教育長 
教育部長   
教育長  
教育長 議案第２４号 入間市学校における働き方改革基本方針の策定につい

て 
提案理由の説明をお願いします。 
埼玉県教育委員会の「学校における働き方改革基本方針」の策定に伴い、

教職員の多忙化解消・負担軽減を進め、教育の質の向上を図るため、当基

本方針を策定したいので、この案を提出するものです。 
何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第２４号 原案どおり可決します。 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします。） 
そ   の   他 
教育長 
社会教育課長   
教育部長  
教育長  その他で何かありますか。 

令和元年度入間市生涯学習茶の都出前講座実施報告書と２０１９年度

（令和元年度）入間市生涯学習をすすめる市民の会活動報告書を配布しま

した。 
５月の教育委員会定例会を５月２９日（金）午前１０時００分から予定

しています。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 
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教育長 ５月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 
閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会４月定例会を閉会します。 

 

 


